## Weiss triumphiert im Glaspalast

Judo: Im zwölften Anlauf der zweite Sieg für den JV Nürtingen

Lukas Weiss vom Judoverein Nürtingen holte beim 12. internationalen Turnier im Sindelfinger Glaspalast in der Altersklasse U 17 den ersten Platz in der für ihn ungewohnten Gewichtsklasse bis 90 Kilogramm. Über 700 Starter aus neun Nationen gingen zuvor in Sindelfingen auf die Matten.

Aufgrund von 400 Gramm "Übergewicht" musste Weiss in der höheren Gewichtsklasse ran. Aufgrund seiner guten körperlichen Fähigkeiten besiegte Weiss auf dem Weg ins Finale die Gegner Oskar Reif (Judo in Holle), David Lütjens (TSG Backnang) und Christoph Maier (SC Kustusch) jeweils klar. Im Finale stand ihm mit dem Badener Raphael Schlegel (1844 Freiburg) ein starker Gegner gegenüber, der ebenfalls alle vorherigen Kämpfe vorzeitig für sich entscheiden konnte. Nach

dem ersten Abtasten entschied sich Weiss für den kraftvollen Ansatz eines Uchi-Mata (Innenschenkelwurf), donnerte Schlegel auf die Matte und sicherte sich den Sieg. Weiss ist erst der zweite Kämpfer des JVN, dem ein Titelgewinn in Sindelfingen gelang.

Ebenfalls aufs Treppchen schaffte es Kai Haussmann in der Gewichtsklasse bis 66 Kilogramm. Nach zwei Siegen und einer Niederlage wurde er Dritter. In der mit 24 Kämpfern bestens besetzten Gewichtsklasse bis 43 Kilogramm marschierte Niklas Klaschka mit drei Siegen souverän ins Halbfinale. Dort unterlag er nach erbittertem Kampf dem späteren Sieger German Gansen aus Bayern und musste ins "kleine Finale". Mit dem Slowenen Mare Pogorelc stand ihm dabei ein unangenehmer Gegner gegenüber. Im Stand den Kampf klar dominierend, sollte eine Unachtsamkeit im Bodenkampf das Aus für Klaschka bedeuten und ihm, trotz starker Leistungen, den Sprung aufs Treppchen verwehren.



Der Nürtinger Lukas Weiss (links), hier bei einem früheren Kampf, siegte nun in Sindelfingen.